



## Medienmitteilung

# Golf: OSGC-Damen gewinnen Silber in höchster Interclub-Liga A1

**Am 14. und 15. August 2021 wurden schweizweit die Golf-Interclub-Meisterschaften ausgetragen. In der obersten Liga A1 erreichten die Damen des Ostschweizerischen Golf Clubs (OSGC) den sensationellen zweiten Platz. Dieses Glanzresultat, bereits im ersten Jahr des Wiederaufstiegs in die oberste Liga A1, ist gleichzeitig auch Bestleistung der Damen in der über 70-jährigen Clubgeschichte des OSGC.**

**Niederbüren, 17. August 2021** – Mit dem zweiten Platz des Ostschweizerischen Golf Clubs bei den Interclubmeisterschaften der Damen A1 hat kaum einer gerechnet. Erst im Vorjahr konnte sich das Team des OSGC dank einer Silbermedaille in der Liga A2 wieder für die erste Liga A1 qualifizieren.

### **Starke Teambesetzung**

Dieses Jahr trat das Team in überaus starker Besetzung und gleich mit drei Schwestern an: Chiara Tamburlini, Pilar von Heynitz, Olivia Tamburlini, Flavia Tamburlini, Eva Gautschi und Antonia Hörler repräsentierten den OSGC beim Damen-Interclubturnier A1 im Golfclub Wylihof. Der ausgewogene Mix aus sehr jungen und überaus erfahrenen Damen erwies sich als genau richtig und verhalf den Ostschweizerinnen aufs Podest.

### **Zweimal bestes Tagesresultat**

Die Foursomes am Samstag wurden von den Spielerinnen des OSGC Niederbüren dominiert. Chiara Tamburlini und Pilar von Heynitz erzielten das beste Tagesresultat mit zwei unter Par.

Am Sonntag spielten sämtliche Spielerinnen im Einzel. Von den sechs Einzelresultaten jedes Golfclubs wurden die fünf besten gezählt. Wiederum kam das beste Tagesresultat aus Niederbüren. Chiara Tamburlini spielte erneut eine Runde mit zwei unter Par. Im Gesamtergebnis unterlagen die Damen des OSGC schliesslich den A1-Interclub-Spielerinnen des Golfclubs Bern, die mit einer sehr ausgeglichenen Teamleistung acht Strokes vor den Ostschweizerinnen lagen.

Der zweite Platz in der höchsten Liga A1 der Damen ist für den OSGC eine historische Bestleistung.

### **Erstklassiger Platzzustand – sengende Hitze**

Der Golfplatz Wylihof präsentierte sich an den Interclub-Meisterschaften in hervorragendem Zustand mit makellosen und schnellen Greens. Dies ist umso erstaunlicher, als noch vor vier



Wochen der Platz an der Aare praktisch unter Wasser stand. Sogar Fische sollen auf den Fairways geschwommen haben.

Eine grosse Herausforderung für alle Spielerinnen war die enorme Hitze an beiden Spieltagen. Am Sonntag drohte sich die warme Luft gar in Gewittern zu entladen. Glücklicherweise mussten jedoch die beiden Referees Andrea Cassani und Christine Pappert die Meisterschaft nicht unterbrechen und es konnte bis zum Ende gespielt werden.

**Kontakt und weitere Informationen:**

Andrea Miolo-Eberhard

Vorstandsmitglied OSGC, Kommunikation

Tel: 043 243 65 50

E-Mail: [kommunikation@osgc.ch](mailto:kommunikation@osgc.ch)